

ふじみだより



令和3年12月号

早いもので、もう師走となりました。いかがお過ごしでしょうか？富士見台特別養護老人ホームでは、引き続き、感染対策を講じながら、小さな「お楽しみ」を数多く開催しています。下の写真は、11月26日(金)「秋のミニコンサート」でのプロのバイオリニスト「茂呂貴洋子さん」による生演奏(ツィゴイネルワイゼン他)の様子です!! 1階のデイサービスから2階3階の各フロアでご披露いただき、素敵な芸術に酔いしれました!!



《施設からのお知らせ》

- ・11月29日(月)に2階食堂で「ミニ縁日」(ゲーム、綿あめ他)が、開催され、懐かしい雰囲気の中で、久しぶりの駄菓子などを楽しみました。
- ・11月23日(祝)のお昼ご飯は「秋の行楽弁当」でした
- ・12月の郷土料理は「栃木県」です。お楽しみに!!
- ・12月19日(日)に試行的ではありますが「ドッグセラピー」を再開いたします。



・10月29日～11月26日まで配信されていました
「アクティブ福祉in東京21」に参加しました。
発表テーマは「グランドデザイン導入による、
チーム力向上に関する取り組み」でした!!
今年は「オンライン開催」でしたが、施設の取り組みを外部に発信する貴重な機会となりました!!



今月のリレーエッセイは「 渡辺 太一 」さんです。



久しぶりのリレーエッセイとなります生活相談員の渡辺太一です！よろしくお願いします。

今回は、私の第2の故郷「千葉県南房総」をご紹介いたします。私が子供の時に祖父母が民宿を営んでいて母が手伝いにいくため、私の小学校の夏休みはすべて千葉で過ごしていました。貸しボード屋もしていたため毎日「海、海、海!!」それでも、子供の時は飽きることもなく夏を満喫していました。

今は、民宿や貸しボートはしていませんが、今は自分の子供が当時の私のように海遊びを満喫しています。アクアラインが開通したため、2時間からず日帰りでもいけるようになりました。皆さんも是非行ってみて下さい!!

次のバドンは「 面川 茉以 」さんにパスします！